

# 学校だより

狛江で育ち狛江一中で学んだことを 生涯の誇りにできる生徒の育成 10月号 令和2年10月1日

# 狛江市立 狛江第一中学校

狛江市和泉本町 2-1 5-1 TEL 03 (3480) 0121

# たった一度の発表会、たった一度の本番に向けて

校長 吉田 知弘

本校では、今年度多くの学校行事や体験活動等が中止、あるいは延期になってしまいましたが、いよいよ今月16日(金)に全校生徒が一堂に会して行う合同体育発表会を実施することとなりました。この発表会の一番の目的は、生徒たちの日頃の学年・学級活動の様子や体育の授業の成果等を互いに発表し、参観し合う機会を作ることです。さらにこの取組を通して、生徒たちには学年や学級での絆、互いに協力する気持ちなどを養うとともに、プロダンサーからの指導やクラス練習などで自身の表現力や競技力を高め、それを本番で存分に発揮することで達成感も味わってもらいたいと願っています。

中間考査も無事終わり、発表会当日まであと2週間となりました。伝統ある 狛江一中の歴史の中で、おそらく最初で最後となる合同体育発表会です。その たった一度の発表会のたった一度の本番に向けて、生徒たちは今、一生懸命に 練習に取り組んでいます。みんながこの発表会の意味を理解し、それを自分た ちの力で体現させようと、体育の授業でも休み時間でも真剣に練習に取り組む 姿が随所に見られます。最上級生である3年生はもちろん、1・2年生にとっ ても一度きりの発表会です。その一度の本番で全力を出せるように練習にも全 力で取り組み、仲間とのそして学校全体の絆を深めようとする生徒たちの姿は、 これからの2週間でさらに真剣さが増していくだろうと期待させてくれます。

生徒一人一人が合同体育発表会への取組を通して達成感を味わい、そしてその力を将来、自らの夢に向かってチャレンジをするときの自信や糧にしてくれたらとても嬉しいです。

#### 【合同体育発表会に関する保護者の皆様方へのお知らせ】

- 当日は保護者の参観が可能です(各ご家庭2名程度でお願いします)。
- 参観される場合は体調をご確認の上、マスクを着用してご来校ください。なお、参観には保護者入場券(生徒に配布済)が必要となります。
- 発表会は8時30分頃から12時30分頃までを予定しています。
- 当日は給食がありますので生徒のお弁当を準備する必要はありません。
- ・雨天等で16日(金)に実施できない場合は平常授業(6時間授業)を行い、発表会は21日(水)に延期します。
- ・今年度は敬老席の準備はありませんのでご了承ください。
- ※詳しくは9月25日(金)に配布したお知らせでご確認ください。

## 9月 | 0日(木) | 組、3年生 落語教室

生徒に創造力や想像力、コミュニケーション能力、表現力などを養う教育の一環として文化庁文化芸術による子供育成総合事業~芸術家の派遣事業~「落語教室」を行いました。当日は本物の落語家さん(雷門小助六さん(真打)と桂南之助(前座))がゲストティーチャーを務めてくださいました。生徒は落語の面白さを体験するとともに、コミュニケーションを図る上で大切なことは他者の気持ちを理解し、共感することなど、たくさんの大切なことを学ぶ素晴らしい機会となりました。 I 2月、もう一度全学年対象に「落語教室」を開催します。次回は3年生の代表が実際に大喜利に挑戦する予定です。







#### 9月24日(木) I組 陶芸教室

今年度も荒井將光さん(本校 PTA 会長)を講師にお招きし陶芸教室を行いました。荒井さんの指導の下、熱心に陶芸に取り組んでいました。それぞれが個性を生かした素晴らしい作品になりそうで焼きあがりが楽しみです。完成した作品は3月の校内作品展で展示します。







## 10月3日(土) 土曜授業(道徳講演会等) のお知らせ

明後日、I 0月3日(土)は土曜授業のため登校日となります。I 校時は全学級での道徳の授業を行い、2 校時はアテネオリンピック水泳日本代表の高橋友喜子さんによる講演会を行います。尚、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者、地域の皆様方への公開は行いません。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。